

AVENIR

des trains de nuit et auto-trains ?

L'UNSA-Ferroviaire apportera son expertise aux diverses études

Pour l'UNSA-Ferroviaire, la promotion du développement des auto-trains et trains de nuit doit être une réponse à l'urgence climatique, aux défis de la transition énergétique et à une attente forte des citoyens.

Diverses études sont en cours :

- *Opportunité de développer les trains de nuit au regard de leur rôle d'irrigation et d'aménagement du territoire et de leur faible empreinte carbone, via la Loi d'Orientation des Mobilités (LOM) en France ;*
- *Projet pilote sur la revitalisation des trains de nuits transfrontaliers, au niveau de l'Union Européenne.*

Ces études redonnent un sens et un avenir potentiel à un moyen de transport plébiscité, qui a fait les belles heures d'une politique harmonieuse d'aménagement du territoire *via* le ferroviaire.

L'UNSA-Ferroviaire entend contribuer à cette dynamique et apportera son expertise technique sur ce dossier, à chaque niveau d'échanges.

Didier MATHIS
Secrétaire Général
06 19 46 12 30

